

雨が多い季節が近づいてきました。湿度も上がり、少し過ごしにくさを感じる季節です。

子どもたちは、運動会に向け、児童クラブでもダンス練習を懸命に行う姿がよく見られた5月でした。運動会当日はお天気にも恵まれ、楽しい運動会となったのではないのでしょうか。



へいわ分室ではホール遊びを徐々に開始し、学年問わず子ども達が交流する機会が増えました。おやつの際も楽しく談笑し、友達の輪が広がっている感じられます。学校とは異なる異学年交流は、子ども達にとってもお互いに良い刺激となっているようです。



運動会の
ダンス
練習風景

少しずつ気温や湿度が上昇する時期です。健康管理に気をつけ、元気に夏を迎えられるよう子ども達と共に過ごして参ります。



集中して取り組む～5月の子ども達の様子～



子どもたちは学校から帰って来ると、まず宿題と読書の準備をします。2年生は、宿題が始まる時間まで本を読んで過ごし、時間になると一斉に宿題を始めています。(一度、下校後のクールダウンと気持ちの切り替えを兼ねています)4・5年生は、塾の宿題も含めて課題量が多いので、着席後順次宿題を始めます。開始30分間は私語なく真剣に宿題に取り組み、終わると本を読んで過ごすのが勉強の時間の流れです。4月当初は新しい環境もあり、勉強に集中できない様子だった子どもも、いまは集中して宿題と向き合っています。

4・5年生は30分間の読書と勉強の配分を自分自身で決めるようにしています。時間内で宿題の課題量や所要時間を想定し、児童クラブでの自由時間確保も含めて時間配分を自らで考えられるようになる為です。児童クラブの生活の中で習慣を身に着け、児童クラブを卒業したあとも活かしてほしいと願っています。



今後勉強の時間を通し、子ども達が成長していく姿を見守って参ります。

6月の予定

- 3日(月) 1日保育
*8時開所
持ち物：帽子・水筒・お弁当
勉強道具
- 14日(金) 千教研 12:40 下校

手作りおやつの日

- 4日(火) おかかおにぎり
- 13日(木) カレーまん